# 定例公安委員会の開催状況について

令和4年5月12日(木)に、第13回山形県公安委員会定例会を開催し、議事の概要は次のとおりでした。

## 1 山形県警察ワークライフバランス等の推進状況について

山形県警察ワークライフバランス等の推進状況について報告があった。

#### 委員のコメント

- 男性職員の育児関係休暇取得が増えているのは、取組の成果の一つである。
- 夫婦で警察職員を含めた共稼ぎ夫婦など、核家族化で親に子供を預けられない 家庭への応援体制確保が今後の課題である。
- 健全な肉体と健全な精神を育み、ストレスの少ない良好な職場環境作りに配意 してほしい。

## 2 特殊詐欺クロスワードパズルの実施結果等について

クロスワードパズルを活用した体験型の特殊詐欺被害防止広報の実施結果等について報告があった。

### 委員のコメント

- 実施結果をよく検証して、今後の被害防止と新たな施策の企画につなげてほしい。
- 成人年齢引き下げと併せて、若い世代を巻き込んだ特殊詐欺被害防止の注意喚起につながる施策を検討してほしい。
- 実施結果やアンケート結果を踏まえ、更なる特殊詐欺被害防止への取組を期待 する。

### 3 新体制下における災害警備訓練の実施状況について

本年4月に実施した新体制下における災害警備訓練の実施状況等について報告があった。

## 委員のコメント

- 災害装備資機材の習熟訓練は大事である。誰でも有効に使用できるよう繰り返 し訓練を実施してほしい。
- 新体制後、早い時期に訓練を実施できたのは良かった。有事に即応できるよう、 漏れのない教養訓練を続けてほしい。
- 指揮官の的確な判断力を養うという観点からも反復した訓練は大事である。今 後は、ドローンの活用も念頭に置いて訓練を実施してほしい。